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 Anfragen-Nr.   

 AF-0393/2018  

Anfrage 

Herr 
Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der  
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Sachstand SWG-Planungen für 
altersgerechten Neubau im Thälmann-Viertel 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Oberbürgermeisterin führte vor der Wahl einen Runden Tisch zur Problematik der 
Bebauung in der Fritz-Heckert- und Clara-Zetkin-Straße durch. An diesem Gespräch nahm 
auch ein Berliner Architekt teil. Dieser präferierte einen Abriss des Firmengeländes von 
Euro-Döner und der Garagen und eine dortige Bebauung. Die Oberbürgermeisterin 
positionierte sich dazu nicht und beabsichtigt einen weiteren Runden Tisch durchzuführen 
und dazu die Meinung eines weiteren Architekten einzuholen. Die Bürgerinitiative gegen die 
Bebauung hält an ihrem Standpunkt fest und wünscht sich für den Parkbereich eine bessere 
Pflege.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wann wird der nächste Runde Tisch stattfinden und werden hierzu auch 

Stadtratsmitglieder eingeladen? Wenn Nein, warum nicht? 
2. Welche Bauvariante präferiert die Oberbürgermeisterin und welche Ergebnisse brachte 

der Variantenvergleich im Einzelnen? Bitte Pro und Kontra aller Varianten darstellen! 
3. Bis wann sollen alle Prüfungen abgeschlossen sein und eine Entscheidung ermöglicht 

werden? 
4. Wurde seitens der Oberbürgermeisterin die Verbesserung der Aufenthaltsqualität und die 

Pflege des Naturparks geprüft? Wenn Ja, mit welchen Ergebnissen und welche Kosten 
würde eine regelmäßige Pflege mit sich bringen? Wenn Nein, warum nicht?  

 
 
 
 
 
 
Herr 
Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender  
der NPD-Stadtratsfraktion 
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